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Consiglio Comunale di martedì 21 febbraio 2005 
 

1° O.d.G.: P.I.R.U.E.A. completamento, sistemazione zona centrale Campoverardo con 
realizzazione piazza nella frazione.                                                                        Astensione 
 

Siamo d’accordo che la piazza venga fatta a carico del privato, con un notevole risparmio per il 
Comune. La piazza però, con accanto l’edificio previsto nel progetto, rischia di essere una fotocopia 
di quegli spazi che dovrebbero essere luogo d’incontro ma che sono in realtà inutilizzati. Un 
esempio è la Piazzetta Vighizzolo a Prozzolo che dovrebbe essere pubblica ma non offre possibilità 
di incontro ed aggregazione. Il Gruppo Lega Nord chiede di rivalutare il progetto per poter creare 
una zona verde tra la piazza e l’edificio. Questa proposta renderà più vivibile la piazza e favorirà 
l’aggregazione dei cittadini. Infatti può essere importante per ragazzi, anziani, e tutte le persone che 
vogliono poter incontrarsi; per questo è importante che sia un luogo adeguato e che permetta di 
socializzare.  
Inoltre chiediamo di destinare l’edificio non ad uso residenziale ma esclusivamente per uffici, 
attività commerciali e di servizi. Questo permetterà agli esercenti e ai gestori delle varie attività di 
fare il proprio lavoro con serenità e non si creeranno situazioni spiacevoli tra residenti e 
commercianti, come molto spesso capita. 
 

2° O.d.G.: Adozione variante parziale al P.R.G.C. per revisione ed aggiornamento vari 
articoli N.T.A. e regolamento edilizio.                                                                  Approvazione. 
 

3° O.d.G.: Adozione variante parziale al P.R.G.C. per adeguamento correzione ed 
aggiornamento cartografia su base C.T.R. e base catastale.                              
 

4° O.d.G.:Approvazione convenzione con Poste italiane SPA per il servizio integrato ICI - 
riscossione diretta.                                                                                                 Approvazione. 
 

“Vorrei sapere per quale motivo non è tra gli O.d.G. la seduta in forma segreta chiesta nel corso del 
Consiglio Comunale del 21 febbraio e rimandata in quanto era troppo tardi per continuare la seduta. 
Faccio presente che ci sono stati degli errori nella prima relazione del Collegio dei Revisori dei 
Conti così come nella seconda che ho ricevuto sabato mattina.” 
 

5° O.d.G.: Risposta alle interrogazioni scritte del Consigliere Vigolo Elisa del Gruppo Łiga 
Veneta – Lega Nord Padania relativo  alla passerella ciclo pedonale di collegamento via Prati 
Bassi con via Giuseppe di Vittorio. 
Il Gruppo Lega Nord non è soddisfatto della risposta (l’Amministrazione non intende stringere i 
fori della protezione). 
L’Amministrazione Comunale  deve fare delle scelte secondo il principio del buon padre di 
famiglia. In questo caso non è stato così, una modifica alla passerella avrebbe dimostrato 
buonsenso. Non penso che un genitore debba essere costretto a tenere il proprio figlio al guinzaglio 
perché le strutture che lo circondano non sono a misura di bambino.  É una scelta della Giunta che 
comporta precise responsabilità e come tale ne prendiamo atto.  
Su questo punto ho presentato una mozione in quanto non mi è stato permesso di iniziare una 
discussione. 
 

7° O.d.G.: Mozione proposta dall’A.N.P.I. relativo al disegna di legge n° 2244 del senato. 
Approvazione. 
 

Capogruppo Łiga Veneta - Lega Nord - Padania 
Elisa Vigolo 

 


